

Protokoll:

Herr Schupp gibt zu bedenken, dass die Karnevalsvereine für die Sitzungen in der Rhein-Mosel-Halle in der kommenden Session aufgrund der Energiekrise keine Planungssicherheit bei den Ein- und Ausgaben hätten. Vereine seien auch von den steigenden Energiekosten betroffen und könnten bzw. wollten zudem wegen Corona die Rhein-Mosel-Halle nicht voll besetzen. Er erkundigt sich daher, welche Überlegungen es seitens der Stadtverwaltung gebe, um die Vereine finanziell zu unterstützen. Die Koblenz-Touristik GmbH sei selbst von den steigenden Energiekosten betroffen und könne sicherlich nicht zusätzliche Einnahmenverluste hinnehmen. Der Vorsitzende weist darauf hin, dass dieses Problem alle Vereine, insbesondere auch Sportvereine, betreffe und man mit der ADD klären müsse, inwieweit eine finanzielle Unterstützung im freiwilligen Leistungsbereich steuerrechtlich möglich wäre. Die Vereine sollten sich im Falle finanzieller Probleme gerne an die Stadtverwaltung bzw. die Koblenz-Touristik wenden, dann könne man über konkrete Lösungen nachdenken. Herr Hoffmann weist darauf hin, dass die Rhein-Mosel-Halle energietechnisch gut aufgestellt sei und den Mietern keine gesonderte Abrechnung für Energiekosten gestellt werden.